

## **Parte portal para comunicarse entre Iquique, Santiago y Valdivia**

Tal como el portal que durante mayo permitió comunicarse en tiempo real entre Nueva York, en Estados Unidos y Dublín, en la República de Irlanda, Santiago contará con su propio puente virtual. Se trata del Portal Conectando Chile, que durante tres días funcionará como una videollamada continua entre Iquique, Santiago y Valdivia, logrando conectar a sus residentes de manera inmediata. En sus pantallas los espectadores podrán observar e interactuar con personas, amigos o familiares que se encuentran al otro lado del país virtualmente. "Esta es una invitación para acercar el territorio a través de la conectividad", afirmó la gerente de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel, Francisca Florenzano. La invitación es acercarse desde el 29 hasta el 31 de agosto, entre las 9:00 y las 19:00 horas, a playa Cavanca de Iquique, Torre Entel en Santiago y al sector del helipuerto en el río Calle Calle de Valdivia, para conversar el tiempo real con amigos y familiares.